



▶表彰を受ける西村さん



◀広見バスケットボールクラブの選手

西村光生さんに鬼北町功労賞

8月に行われたボート競技のアジアジュニア選手権大会で優勝された西村光生さん（中野川・宇和島水産高等学校）に対し、鬼北町功労賞（文化教育・体育部門）が贈られ、12月20日、町長室で表彰状の伝達式が行われました。

西村さんは、世界大会や国民総合体育大会など数々の大会で輝かしい成績を収められており、その功績が認められたものです。受賞を心よりお喜び申し上げます。



▶コウケンテツさん（左から2人目）と獣友会の皆さん

広見ミニバスケットボールクラブが準優勝

12月2日、9日に宇和島市総合体育馆を主会場として南予ミニバスケットボール選手権大会が開催され、男女合わせて30チームが参加しました。鬼北町からは女子1部に広見ミニバスケットボールクラブが出場。予選リーグを全勝で突破し、続く準々決勝、準決勝戦は接戦を制して勝ち進みました。決勝戦では惜しくも敗れましたが、準優勝で県大会出場を決めました。



◀森末慎二さん（左から2人目）とペタンク協会の皆さん



▶出演者の皆さん



◀華麗な技をみせる森末さん

NHK「伊予路てくてく」収録

12月4日と16日、日吉地区でNHK松山放送局の「伊予路てくてく」の収録がありました。日吉夢産地で行われた4日の収録では、郷土料理としてシシ鍋が紹介されたほか、料理研究家のコウケンテツさんがイノシシ肉を使ってオリジナル料理に挑戦しました。鬼北町農林業者トレーニングセンターで行われた16日の公開収録には、オリンピック金メダリストの森末慎二さんをゲストに迎え、地域住民ら約100人が参加。日吉地区で盛んに行われているペタンクやトランポリンの練習の様子が紹介されたほか、コウケンテツさん考案のイノシシ料理の試食、森末さんと日吉小学校児童のトランポリン対決などがありました。日吉地区的魅力をたっぷりと紹介した番組の様子は、1月11日にテレビで放送(再放送は1月12日)されました。